
 

Протокол   № 07/12 

Очередной отчетной и внеочередной отчетно-выборной конференции 

Федерации рафтинга России 

07 декабря 2024 г. 

Начало заседания: 10:00 час. 

Окончание заседания: 17:30 час. 

 

Присутствовали очно: 

Широков А.А., Президент ФРР, 

Широкова В.В., Томская область 

Фешин П.В., республика Адыгея 

Галиахметов Р.Р., Алтайский край 

Кузьмин Р.В., Иркутская область 

Кожанова Е.А. – Кемеровская область 

Грызлова Н.Б., Красноярский край 

Лебедева Е.В., Свердловская область 

Присутствовали по видеосвязи: 

Румянцев А.В., Почетный Президент ФРР 

Дегтярев Н.А., республика Горный Алтай 

Малахова В.О., Белгородская область 

Милевский Е.В., Московская область 

Тупицына Н.Н., Пермский край 

Якунина Н.В., Рязанская область 

Полянский Е.А., г.Санкт-Петербург 

Сердюк А., почетный гость 



Грызлов С.А., почетный гость 

Отсутствует Собетов В.А., Липецкая область 

Присутствуют 13 делегатов с правом голоса из 14. Кворум имеется. Конференция 

правомочна. 

Приветственное слово Президента ФРР Широкова В.А., Почетного Президента 

ФРР Румянцева А.В. 

Фешин П.В. предложил избрать председателем конференции Широкова А.А. 

Голосовали: «за»-единогласно. 

 

Широков А.А. предложил избрать секретарем конференции Лебедеву Е.В., а 

также мандатную комиссию в составе Фешина П.В., Широковой В.В., Кожановой Е.А. 

 Голосовали: «за»-единогласно. 

 

Предлагаемая повестка дня: 

1. Отчет о деятельности ФРР за 2024 год. Докладчик Президент ФРР, 

содокладчики Председатель коллегии судей, главный тренер сборной. 

2. Определение основных приоритетных направлений деятельности ФРР на 2025 

год. Определение стратегии развития вида спорта «рафтинг» на территории РФ. 

Докладчик Президент ФРР, выступления делегатов. 

3. О порядке формирования ЕКП ФРР, планируемых изменениях в правила вида 

спорта «рафтинг». 

4. О моноклассе и порядке формирования сборной команды РФ по рафтингу. 

5. Прекращение полномочий члена Исполкома ФРР Зиминой Е.А. Внеочередные 

выборы члена Исполкома ФРР. Выступления кандидатов. 

6. О членских взносах ФРР и стартовых взносах на всероссийских соревнованиях. 

7. О ветеранском движении в ФРР, массовом и студенческом спорте. 

8. Совещание с главными организаторами основных всероссийских стартов в 2025 

году. 

9. Разное. 

10. Подведение итогов работы конференции. 

 

Предложений в повестку работы конференции нет. 

Голосовали: «за»-единогласно. 

 

 

 



По первому вопросу повестки дня: 

Президент ФРР Широков А.А. доложил об основных итогах работы в 2024 году: о 

проведенных соревнованиях, тренировочных мероприятиях, об углубленном 

медицинском осмотре и спортивной экипировке для членов сборной команды страны. 

Также дал развернутую информацию об увеличении количества команд-участников 

Чемпионата России в связи с перенесением его на более простую и доступную площадку 

на реке Сема в республике Горный Алтай. 

Председатель коллегии судей Широкова В.В. отчиталась о работе судей на  

проведенных в 2024 году всероссийских соревнованиях, об особенностях 

финансирования проводимых мероприятий, а также о состоявшемся в республике 

Адыгея всероссийском семинаре судей. Сообщила также о новом проекте федерального 

стандарта с введением дополнительной возрастной категории 10-14 лет и о начале 

работы над изменениями в правилах вида спорта «рафтинг». 

Главный тренер сборной России по рафтингу Кожанова Е.А. доложила об итогах 

соревновательного сезона 2024 и рассказала о найденных возможностях увеличения 

количества членов сборной на 20%. Напомнила о необходимости представления команд 

от аккредитованных регионов на всех главных стартах страны. 

В обсуждении итоговых отчетов приняли участие Милевский Е.В., Якунина Н.В., 

Грызлова Н.Б. 

 

По второму вопросу повестки дня: 

Выступил Широков А.А. и предложил принять стратегию развития ФРР в 2025 

году со следующими приоритетами в направлениях деятельности: 

1. Массовость: 

 упрощение площадок для проведения соревнований 

 освобождение на 2 года от ежегодных платежей и стартовых взносов вновь 

принятых и аккредитованных федераций 

 усиление работы по развитию студенческого спорта 

 развитие ветеранского спорта 

 проведение соревнований для категории мальчики/девочки 

 введение новых категорий «R4 mix» и «R2» 

2. Поддержка сборной команды РФ по рафтингу: 

 работа по улучшению финансирования 

 проведение международных соревнований в республике Горный Алтай в 

2025 г. 

 проведение международных соревнований в республике Адыгея в 2026 г. 

 проведение международных соревнований среди школьников в г.Томск в 

2026 г. 

 работа по присвоению званий МСМК с учетом текущих реалий 

 оснащение юниоров спортивной формой в 2025 г. 



3. Развитие рафтинга в регионах: 

 увеличение количества аккредитованных региональных федераций 

 снятие финансовой нагрузки с вновь созданных федераций 

 снаряжение в подарок от фирмы «Тайм Триал» 

4. Зрелищность и доступность: 

 разработка программ для бассейнов 

 проведение ТМ в бассейнах 

 проведение соревнований в городской черте для привлечения зрителей 

 видеотрансляции 

 качественное информационное обеспечение 

 

В обсуждении стратегии развития российского рафтинга приняли участие Грызлов 

С.А., Кузьмин Р.В., Милевский Е.В., Румянцев А.В., Полянский Е.А., Тупицына Н.Н. 

 

Вопрос принятия стратегии развития российского рафтинга на 2025 год поставлен 

на голосование. 

Голосовали: «за»-единогласно. 

 

По третьему вопросу повестки дня: 

Широков А.А. разъяснил порядок формирования ЕКП ФРР и принципы выбора 

площадок для проведения основных всероссийских стартов. 

Внесли свои комментарии по этому вопросу Якунина Н.В., Кожанова Е.А., Фешин 

П.В. Галиахметов Р.Р. предложил включить в ЕКП на 2025 год международные 

соревнования в Китае. 

 

          По четвертому вопросу повестки дня: 

         Широков А.А. проинформировал о количестве имеющихся у федерации рафтов 

монокласса и детально рассказал о плюсах и минусах их использования. В обсуждении 

вопроса приняли участие Полянский Е.А., Кожанова Е.А., Фешин П.В., Якунина Н.В., 

Дегтярев Н.А. 

 

По пятому вопросу повестки дня: 

Широков А.А. сообщил о прекращении полномочий в качестве члена Исполкома 

Зиминой Е.А. по личным обстоятельствам и предложил доизбрать вместо нее нового 

члена Исполкома. 



Кандидатами в члены Исполкома являются Милевский Е.В. (Московская область) 

и Галиахметов Р.Р. (Алтайский край). 

Кандидаты выступили со своими обращениями к Конференции и предложениями 

по работе в составе Исполкома. Вопросы кандидатам задавали Лебедева Е.В., Фешин 

П.В., Грызлова Н.Б., Якунина Н.В. 

Широков А.В. определил порядок голосования за представленные кандидатуры. 

 

Результаты голосования за выбор нового члена Исполкома ФРР. 

За Милевского Е.В.:  За Галиахметова Р.Р.:  Воздержавшиеся: 

 Милевский Е.В.   Фешин П.В.    Полянский Е.А. 

 Якунина Н.В.   Галиахметов Р.Р. 

      Дегтярев Н.А. 

      Малахова В.О. 

      Кузьмин Р.В. 

      Грызлова Н.Б. 

      Лебедева Е.В. 

      Широкова В.В. 

      Тупицына Н.Н. 

      Кожанова Е.А. 

 

 Мандатная комиссия объявила выборы состоявшимися, а Галиахметова Р.Р. 

избранным большинством голосов членом Исполкома ФРР. 

 

По шестому вопросу повестки дня: 

Выступил Широков А.А. и предложил поднять членские взносы региональных 

федераций – членов ФРР до 17.000 рублей в год со сроком уплаты до 31 января года, за 

который взнос уплачивается. 

В обсуждении вопроса приняли участие Румянцев А.В. (предложил увеличить 

взносы до 25.000 рублей в год), Фешин П.В. (предложил увеличить взносы до 20.000 

рублей в год), Грызлова Н.Б., Лебедева Е.В., Галиахметов Р.Р., Широкова В.В. 

Вопрос размера ежегодного членского взноса поставлен на голосование. 

 



 

 

Результаты голосования за размер ежегодного членского взноса. 

17.000 рублей:   20.000 рублей:  25.000 рублей: 

Дегтярев Н.А.   Фешин П.В.   Милевский Е.В. 

Малахова В.О.   Галиахметов Р.Р.  Тупицына Н.Н. 

 Кожанова Е.А.   Кузьмин Р.В. 

 Якунина Н.В.   Лебедева Е.В. 

 Грызлова Н.Б.   Широкова В.В. 

      Полянский Е.А. 

 

Мандатная комиссия объявила размер ежегодного членского взноса 

региональных федераций – членов ФРР 20.000 рублей в год, срок уплаты взноса до 28 

февраля года, за который взнос уплачивается. 

 

Обсуждение седьмого и восьмого вопросов повестки дня было предложено 

Широковым А.А. перенести на очередное заседание Исполкома ФРР. 

 

По девятому вопросу повестки дня выступил Широков А.А. и сообщил о 

проекте создания Евро-Азиатской Федерации рафтинга в составе Российской 

Федерации, Казахстана, Узбекистана, Таджикистана, Белоруссии, Монголии. Также 

предложил обсудить дату дня рождения российского рафтинга. 

 

По десятому вопросу повестки дня Широков А.А подвел итоги работы, признав 

Конференцию состоявшейся и плодотворной. 

Заключительные слова были предоставлены Почетному Президенту ФРР 

Румянцеву А.В. и гостю Конференции Сердюку А. 

Повестка дня исчерпана. 

 

Председатель заседания:                   Широков А.А. 

 

Секретарь заседания:      Лебедева Е.В.  


